



## BAJO RESERVA

### Adiós a los cigarros de García Vilchis

Entre los afectados por el decreto para restringir los espacios a fumadores es **Ana Elizabeth García Vilchis**, encargada de la sección “Quién es quién en las mentiras de la Semana” dentro de la conferencia de prensa



Ana Elizabeth García Vilchis

del Presidente. Nos detallan que García Vilchis, comúnmente sale a fumar —como lo hacen varios funcionarios federales— a un costado del acceso de Palacio Nacional en la calle Moneda. Sin embargo, de publicarse el decreto, la funcionaria no podrá fumar afuera del edificio federal, puesto que el artículo 60 del Reglamento de

la Ley General de Control de Tabaco ordena que las zonas exclusivas para fumar deberán ubicarse solamente en espacios al aire libre, alejadas del paso obligado de las personas, y no encontrarse en los accesos o salidas de los inmuebles, como actualmente ocurre en el área que funcionarios usan para fumar afuera de Palacio Nacional. El decreto, nos hacen ver, afectaría los hábitos de doña Ana Elizabeth, pero seguramente beneficiará su salud.

### El Presidente que sí fue a la Cumbre de las Américas

Algunos se preguntan, a qué va el ministro Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Arturo Zaldívar**, a la Cumbre de las Américas. Nos dicen que don Arturo estará en la reunión de Los Ángeles, California, debido a que el Poder Judicial Federal será reconocido internacionalmente por impul-

sar políticas de género. Nos explican que, por primera vez, se entregará el Premio Interamericano a las Buenas Prácticas para el liderazgo de las mujeres, y la buena noticia es que el galardón es para México.

### Se acerca la noche de los cuchillos largos en el PRI

Nos comentan que a solo unas horas de que pasaron las elecciones, la noche de los cuchillos largos se aproxima en el PRI. La guerra interna por la dirigencia comenzará a tomar fuerza. Aunque hay varios tiradores que buscan sacar de la presidencia a **Alejandro Moreno**, hay dos fuerzas que se han comenzado a conformar. Una la de priistas que quieren que el gobernador de Oaxaca, **Alejandro Murat**, tome las riendas del partido. Y otra, la de los leales a Moreno que cierran filas para defender su permanencia en la dirigencia. Lo que se ve venir en el tricolor, es una batalla sin tregua.

### Tribunal ordena a Legislativo integrar a MC a la Permanente

Nos platican que en Morena se siguen sobando el golpe que les asestó la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que falló que el Congreso está obligado a garantizar una representación a “todas las fuerzas políticas” en la Comisión Permanente. En el mes de enero lo ordenó por primera vez, e incluso los morenistas avalaron una reforma para establecer que ningún órgano autónomo puede interponerse en las decisiones internas del recinto legislativo de San Lázaro. Pero con todo y reforma, el tribunal ordenó integrar a Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente. Morena y sus diputados no han dicho ni pío. Ni un tuit, nada.